

Les liens entre le Cambodge et Cuba se sont renforcés en 2022



Liorca Rodríguez Barrios

Phnom Penh, 30 déc (RHC) Les liens étroits entre le Royaume du Cambodge et Cuba laissent derrière eux une année que l'ambassadrice de la nation antillaise à Phnom Penh , Liorca Rodríguez Barrios, a qualifié aujourd'hui d'importance significative.

Parmi les aspects les plus pertinents de 2022, l'échange de visites et le dialogue au plus haut niveau nous ont permis de confirmer la volonté de continuer à promouvoir nos relations, avec une composante historique essentielle, sur la base du respect, de l'admiration et de l'identification d'objectifs communs de progrès, malgré la distance géographique, a-t-elle déclaré.

La diplomate, qui s'est adressée à Prensa Latina, a déclaré que l'année où le Cambodge a repris le secrétariat pro tempore de l'Association des nations de l'Asie du Sud-Est (Asean), Cuba a été inclus dans l'une des tournées internationales du Premier ministre Hun Sen, fin septembre.

Le chef du gouvernement était le premier haut dirigeant du Royaume à se rendre à La Havane depuis l'adhésion de Cuba au Traité d'amitié et de coopération en Asie du Sud-Est (TAC) il y a deux ans. Il a assisté, avec le président Miguel Díaz-Canel, à la signature de plusieurs accords dans les secteurs de la santé, des sports et des relations internationales.

Quelques jours plus tard, le Premier ministre cubain Manuel Marrero est arrivé dans la capitale pour poursuivre ce dialogue fraternel et franc et a ratifié la volonté d'élargir les relations à d'autres domaines de coopération d'intérêt commun, a-t-il dit.

M. Rodríguez Barrios a souligné que 2022 a été également une année de consultations politiques entre les ministères des affaires étrangères des deux pays, et de récolte des premiers résultats des documents de collaboration signés.

À cet égard, elle a mentionné la visite effectuée ce mois-ci à Cuba par une délégation de haut niveau du ministère cambodgien de la santé, dirigée par son chef, Or Vandine, dans le but d'explorer les possibilités de coopération, de connaître le fonctionnement des soins de santé primaires et la production de médicaments et de vaccins.

Des fonctionnaires du ministère de l'éducation, de la jeunesse et des sports se sont également rendus à La Havane pour coordonner les actions dans ce domaine, compte tenu du prestige et de la force dont jouit Cuba dans ces domaines.

La coopération sportive se consolide comme un pilier essentiel de nos relations, a souligné le chef de la mission d'État cubaine ici et a salué les performances louables des entraîneurs de son pays qui préparent les athlètes cambodgiens pour les prochains Jeux asiatiques.

Elle a également assuré que l'on se souvient de l'empreinte laissée par la jeune équipe cubaine de volley-ball, qui a disputé un match amical et plusieurs matchs de préparation avec l'équipe nationale, et a souligné l'octroi par le gouvernement de l'île des Caraïbes d'une bourse d'études en sciences médicales à un jeune Cambodgien.

D'autre part, a-t-elle ajouté, le mouvement de solidarité avec Cuba est de plus en plus fort, avec des initiatives et de nombreux signes de soutien.

Tout cet agenda bilatéral intense a généré une large couverture médiatique de grand impact, qui s'est également reflétée sur les réseaux sociaux, où le niveau des relations entre Cuba et le Cambodge, qui en avril 2023 fêtera 63 ans d'histoire, a été salué, a-t-il fait remarquer. (Source : PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/309268-les-leins-entre-le-cambodge-et-cuba-se-sont-renforces-en-2022>



Radio Habana Cuba